

# Burkhardtshöhle -

## Naturhöhle im UNESCO Global Geopark Schwäbische Alb

Die Burkhardtshöhle ist eine der wenigen am Nordrand der Schwäbischen Alb gelegenen altsteinzeitlichen Fundstellen. Sie wurde 1933 entdeckt und nach dem Geislinger Heimatforscher Burkhardt benannt. In den Jahren 1933-34 wurden von G. Riek bei Grabungen Werkzeuge aus dem Magdalenien gefunden. Weil in der Höhle Munition gelagert war, wurde sie im Frühjahr 1945 von der Wehrmacht gesprengt. Noch heute zeugen die gewaltigen Felstrümmer von der Größe des Höhlendachs.

# Burkhardt's cave -

## nature cave in the UNESCO Global Geopark Swabian Alb

*The Burkhardts cave is one of the rare caves at the northern escarpment of the Swabian Alb and has prehistoric finds. It was discovered in 1933 and named after the researcher Burkhardt from Geislingen. During excavations between 1933 and 1934 G. Riek discovered tools from the Magdalenien. Because of munitions found in the cave, it was blasted in spring 1945 by the Wehrmacht. Today still the enormous ruins indicate the size of the cave's roof.*



Es gilt das Betretungsverbot zwischen dem 1.10. - 31.3.  
*It is not allowed to enter the cave between 1.10. - 31.3.*  
(§ 39 BNatSchG)



# Geopoint

# Geopark



# Schwäbische Alb